

La société [KLS](#) (siège à Meylan), spécialisée dans l'édition de solutions logicielles Gildas et l'intégration d'outils d'identification de traçabilité, poursuit son développement. Elle a enregistré en 2015 un taux de croissance à deux chiffres, ce qui est le cas pour la troisième année consécutive. Elle a conclu l'année avec un CA de 3,15 M€. De nouveaux clients sont arrivés avec un fabricant de produits laitiers, un fabricant de lunettes solaires, le CHU de Bordeaux, celui de Rennes, le CHR d'Orléans, entre autres. 4 nouveaux chefs de projets sont recrutés plus des ingénieurs développement cette année. La société va fêter ses 30 ans.

[www.kls-logic.fr](http://www.kls-logic.fr)